



# ACTA ASAMBLEA DE ALUMNOS

Tipo : Ordinaria | Fecha: 31 Octubre 2022

## PARTICIPANTES

### Asistentes

Celia Rodríguez del Amor  
Luis Martínez García  
Ana Peñalver Sánchez  
Juan Luis Gómez Gómez  
German Periago García  
Alberto López Martínez  
Daniel Martínez García  
Vicente González Morales  
Antonio García Paredes  
Antonio David Martínez Sánchez  
Pablo Martínez Sánchez  
Sira Garcerán García  
Jiahui Lin  
Maria Mercader Sánchez  
Francisco Ucles Ayllón  
Eduardo Giménez Domíguez  
Alejandro Osuna Guezmán

Maria Soto Alcázar  
Pedro José Gabaldón Penalva  
Jorge Ortiz Rynoll  
Juan José Castillo Otón  
Lucía Cuadrillero Paredes  
Pedro Villa Navarro  
Paz Ayllón García  
Alicia Sánchez Gomariz

### Oyentes

Isabel Núñez Silvestre  
Gonzalo Nicolás López  
Santiago León Baños  
Diego Franco Jiménez  
Juan Jesús Tenollo Mateos  
Miguel Ángel Cuellar Barba  
José Víctor Hernández Tovar  
Raquel Sevilla Paños



Reunida la Asamblea de Alumnos el 31 de octubre a las 13:45 en primera convocatoria y a las 14:15 en segunda, comienza la sesión a las 14:33h con el siguiente orden del día:

## Índice

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores.	3
2. Bienvenida a los nuevos representantes.	3
3. Informe del equipo directivo.	3
3.1. Informe de la Delegada Ana Peñalver . . . . .	3
3.2. Informe del Subdelegado Juan Luis Gómez . . . . .	3
4. Qué está pasando con San Alberto.	4
5. Aprobación, si procede, de la lista de la llave.	4
6. Debate sobre reglamentar comisiones.	4
7. Aprobación, si procede, de la creación de la Comisión de Cultura.	4
8. Ruegos y preguntas.	5
8.1. Raquel Sevilla, delegada de la Facultad de Química: Enhorabuena . . . . .	5
8.2. Miguel Ángel: Propuesta de creación un Club de Fantasía . . . . .	5
8.3. Alberto López: Referente a la Junta de Facultad . . . . .	5
8.4. Jorge Ortiz: Para el tema de la web y el bot de Telegram, ¿no debería haber una comisión? . . . . .	5
8.5. Luis Martínez, presidente de la Comisión de Minecraft: información general . . . . .	5
8.6. Ana Peñalver: información general sobre San Alberto . . . . .	6



A las 14:33h la delegada de facultad Ana Peñalver da comienzo la sesión.

## 1. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

Ana Peñalver comienza explicando lo que es un acta a todos los nuevos representantes de este año: un acta es un documento oficial que recoge todo lo hablado y votado en las asambleas. Ella explica que como representantes, es nuestro deber leerlas.

En esta asamblea aprobamos tres actas anteriores, deberían ser cuatro pero el acta de abril 2022, no nos es posible encontrarla por problemas mayores.

Por lo tanto, las tres actas son aprobadas por asentimiento.

## 2. Bienvenida a los nuevos representantes.

Se hizo una simple bienvenida a los nuevos representantes de grupo de este año 2022.

## 3. Informe del equipo directivo.

### 3.1. Informe de la Delegada Ana Peñalver

En este punto se hablarán de muchas cosas, muchas de ellas aprobadas en actas anteriores.

Al final del curso se realizaron las elecciones a Decano de Facultad, como sabréis fue reelegido Antonio Flores, y se comentó en Junta de Facultad la modificación del punto 17 del REVA, el cual modifica la convocatoria de incidencias. Es muy importante que todos los representantes se lean este documento. Además, a partir del curso que viene habrá dos nuevos másteres (Ciberseguridad y Software), más otro aun no aprobado sobre Inteligencia Artificial.

Por otro lado, como deberíais saber la modificación del RRI de la Facultad ya ha sido aprobada y nosotros nos encontramos a la espera de la aprobación del nuestro.

En la Comisión de Calidad se ha estado hablando de la posibilidad de tener un descanso entre la convocatoria de enero y el comienzo del segundo cuatrimestre, y desde allí se alienta a los estudiantes a usar el programa tutor. Como información general, la mención de Sistemas de Información puede que desaparezca debida a la poca cantidad de estudiantes que recibe cada año.

Por otro lado, del 11 al 13 de noviembre se celebrarán las jornadas formativas del CEUM, para la cual ya tenemos a varios alumnos interesados en asistir.

Por último, sobre el RITSI: el 21 de octubre fueron los nuevos delegados de facultad a A Coruña a esta concentración anual para poder unir de nuevo a nuestra delegación con el resto de delegaciones de toda España.

### 3.2. Informe del Subdelegado Juan Luis Gómez

Como ex-tesorero, voy a hacer un resumen de los gastos de la delegación hasta ahora: Decanato nos suele dar entorno los 2000€ anuales (de hecho, somos de las pocas delegaciones que poseen de presupuesto propio). De este presupuesto, se gastó entorno a los 1000€ en la instalación del TICA para poder acceder a DAFI con la tarjeta universitaria y unos 200€ en el roll-up de la delegación. Quedando los gastos en un total de 1219,84€. El resto de presupuesto, se usó para financiar el viaje al RITSI.

Por otra parte, hemos conseguido que ocho personas se repartan entre los 3 departamentos principales de la Facultad (tres en DIIC, dos en DIS y 2 en DITEC). Esto es un logro, ya que la representación estudiantil en estos



sectores estaba prácticamente olvidada y se conseguía sacar entre los delegados, pero este año hemos conseguido que gente no perteneciente a la delegación, entre como representante.

Por último, para este San Alberto hemos conseguido 3 ponencias para la semana que viene: una sobre el algoritmo de Dijkstra, otra sobre Big Data (dada por un ex-alumno de la Facultad actualmente trabajando para la empresa Zurich) y otra sobre Desarrollo de Software.

#### 4. Qué está pasando con San Alberto.

Ana comienza a explicar la situación: este año hemos tenido un gran problema con los torneos ya que no disponemos del miércoles de San Alberto. Esto se debe a que, al no tener nada fijado para el jueves, decanato decidió que no era necesario este día. Por este problema, los torneos serán, en su gran mayoría, online excepto el de Magic, Smash Bros y los referentes a deportes, estos últimos se realizarán el viernes 11 de noviembre.

Además de esto, este año hemos recibido muy poca participación en torneos, llegamos al punto de realizar un sorteo por redes sociales para animar a la gente a participar.

Creemos que el problema se encuentra en el poco o nulo uso que realizan la mayoría de estudiantes de Telegram (el canal oficial de la delegación y por donde se anuncia todo lo referente a ésta). Se pide a los representantes que informen a sus estudiantes de todas las actividades.

En referente a las camisetas de San Alberto, este año en comparación con ediciones anteriores, la venta ha sido muy baja. Esto nos afecta a todos, ya que cuanto menos dinero consigamos, menos actividades podremos realizar como delegación.

Esto también podría verse afectado por la ausencia de venta online. Antes se realizaba por Hanzo (bot de Telegram desarrollado por el anterior delegado Roberto Pitarch) pero por problemas con el servidor en el que estaba alojado, ya no nos es posible usarlo. Nos gustaría hablar con el coordinador de sistemas para intentar solucionar esto y poder usar el método online el año que viene.

#### 5. Aprobación, si procede, de la lista de la llave.

De la lista anterior, ha sido eliminada la antigua delegación y añadido Alejandro Osuna, Silvia Pérez (responsables de la graduación) y Santiago (presidente de la Comisión de Igualdad).

Se aprueba por asentimiento.

#### 6. Debate sobre reglamentar comisiones.

Las comisiones actuales no están reglamentadas, es decir, cada presidente puede hacer cualquier cosa sin consultar a nadie. Es por ello que estamos trabajando en un Reglamento de Comisiones. Esto es simple información y para saber vuestra opinión, una vez creados se llevarán a asamblea para ser aprobados.

Alberto López se ofrece como ayuda.

#### 7. Aprobación, si procede, de la creación de la Comisión de Cultura.

Ana explica: la Comisión de Cultura fue creada en 2018 y se encargaba de realizar las diferentes actividades durante el curso académico. La manera de trabajar era premiando a la gente que participara u organizara actividades.



Este año y si se aprueba su reapertura, Celia Rodríguez del Amor, actual secretaria, será la presidente de esta nueva comisión.

En este punto queremos añadir un proyecto que se lleva elaborando varios años y que se hará cargo esta comisión: las casas de Harry Potter. Es un juego de casas creado para incentivar a los estudiantes a participar en actividades organizadas por la Facultad o DAFI. Desde la web se realizará un test el cual te asignará una casa. Si un estudiante participa en algo, los puntos equivalentes serán sumados a su casa y al final del curso, la casa con mas puntos recibirá un premio en un acto de celebración.

Se aprueba por asentimiento.

## 8. Ruegos y preguntas.

### 8.1. Raquel Sevilla, delegada de la Facultad de Química: Enhorabuena

Enhorabuena al nuevo Equipo Directivo y espero hacer posible una buena colaboración entre nuestras facultades.

### 8.2. Miguel Ángel: Propuesta de creación un Club de Fantasía

Buenas a todos y muchas gracias por recibirme. La idea es crear este club para fomentar el desarrollo social de los nuevos estudiantes del grado y de tener un descanso para todos aquellos que no seáis tan nuevos. Este club se centraría en la Fantasía, es decir, libros, series películas, arte entre otros.

Ana hace un apunte aparte: el coordinador de clubes se ha puesto en contacto con los clubes mas parados para poner nuevos representantes, en cambio, no se ha encontrado a nadie para el club de videojuegos. Por ello, si nadie se quiere hacer cargo, se disolverá.

### 8.3. Alberto López: Referente a la Junta de Facultad

Unos de los órganos donde tenemos representación estudiantil es la Junta de Facultad. Justo hoy ha empezado el proceso para elegir a los nuevos representantes de este año, cualquiera puede presentarse. Tenemos un total de 18 plazas para estudiantes y se apela a que se apunte mas gente ya que es muy importante tener el máximo de votos posibles. Hasta el momento tenemos 12 personas interesadas.

### 8.4. Jorge Ortiz: Para el tema de la web y el bot de Telegram, ¿no debería haber una comisión?

Ana responde: la hay, el problema fue que el antiguo encargado dejó la comisión de mala manera y se desentendió por completo, por lo que el actual encargado no tiene mucha idea de como funciona ninguna de las dos cosas. Las buenas noticias son que el 30 de octubre se habló con el antiguo encargado y se comprometió a mantener la web hasta que le enseñe al actual encargado.

### 8.5. Luis Martínez, presidente de la Comisión de Minecraft: información general

El servidor esta en mantenimiento ahora mismo, debido a que el presidente, Javier Salazar y dos estudiantes mas, son los únicos encargados de la creación completa del servidor. Y nos agrada decirles que a pesar de ser una comisión es la Facultad de Informática, el servidor será para toda la Universidad de Murcia. Por ello, hemos redactado un mensaje para que nos den un mayor presupuesto para ampliar el servidor. Todos sabréis que se



dijo que el servidor se abriría en septiembre, esta todo prácticamente listo pero ya que solo una persona (el presidente) se esta encargando del desarrollo de plugins para el correcto mantenimiento y funcionamiento del servidor, además de una documentación exhaustiva de éstos, la apertura se está demorando. Cualquiera que quiera aportar algo o participar en esta comisión es bienvenido.

## 8.6. Ana Peñalver: información general sobre San Alberto

Por último, haces unas horas os confirmamos que este año podrán celebrarse paellas. Todos los delegados que se ofrezcan como voluntarios podrán coger dinero para las entradas ya que solo tenemos la venta hasta el lunes 7 de noviembre.

José Víctor, antiguo delegado de la Facultad de Química añade: ahora mismo se están ultimando los últimos detalles. Habrá autobús desde el Espinardo y nos dejará a la vuelta en la circular, además para esto tenemos un grupo de Whatsapp en el que se especificarán los horarios. El local tiene un aforo de 1200 personas y somos varias facultades participantes: Informática, Química, Matemáticas, Óptica y Biología.

Tras esto finaliza la sesión a las 15:28h.

Como apunte final creo que es importante destacar que en cualquier caso si alguien tras leer este documento quiere contribuir de alguna forma puede ponerse en contacto con la delegación o cualquiera de sus miembros para pedir mas información o cualquier consulta que desee hacer.

Secretaria de la Delegación de Estudiantes  
Celia Rodríguez del Amor

En Murcia, a 30 de enero de 2023.